



## **Mont-Tremblant : nouveau site Internet**

### **Une ambiance qui nous ressemble**

*(Mont-Tremblant, le 2 février 2017)* – C'est avec le sentiment de mission accomplie que le maire de la Ville de Mont-Tremblant, Luc Brisebois, annonce la mise en ligne du nouveau site Internet. Ce dernier a été réfléchi en fonction des utilisateurs pour rendre la navigation intuitive, simple et conviviale afin de faciliter l'accès à l'information et aux services offerts aux citoyens.

« Ce qui m'a frappé, quand je l'ai vu la première fois, c'est la facilité de se « promener » dedans et l'ambiance qu'il dégage, il est très représentatif de ce que nous sommes. Il faut dire que pour arriver au résultat que l'on connaît aujourd'hui, des recherches, des analyses, des réflexions, ainsi que la nécessité de se mettre dans la peau de notre citoyen ont été essentielles. C'est une vitrine de référence pour la population et une porte d'entrée pour les futurs citoyens, les investisseurs et les entreprises désirant s'établir à Mont-Tremblant », a commenté le maire Luc Brisebois.

L'arborescence a été repensée en profondeur pour offrir une architecture facile d'utilisation d'où l'importance de se mettre dans la peau des utilisateurs lors de sa création.

Le site Internet de la Ville de Mont-Tremblant était déjà reconnu pour contenir une foule d'informations et il le demeure. Cependant, tous les textes ont été revisités, épurés et résumés pour qu'au premier coup d'œil, l'internaute sache de quoi il est question. De plus, le design graphique permet à l'utilisateur de se repérer facilement. Les cinq sections sont : Citoyens, Loisirs, Culture, Ville et Tourisme.

Le défi des responsables du projet : pouvoir transmettre l'ambiance du territoire de la Ville de Mont-Tremblant. C'est pourquoi les photos sont à l'honneur tant par leur qualité que leur quantité, elles illustrent fidèlement Mont-Tremblant et tout ce qu'elle propose en matière de services, d'activités et d'événements.

Une version de langue anglaise sera disponible d'ici quelques semaines dans le nouveau site Internet.

### **Les nouveautés à découvrir**

Le site Internet s'adapte à toutes les plateformes (cellulaire, tablette, ordinateur), offre plusieurs cartes interactives et formulaires électroniques (en ligne), donne la possibilité de s'inscrire à une infolettre, propose plusieurs vidéos et permet de joindre les médias sociaux (Facebook, Twitter, Instagram et YouTube) de la Ville.



Ville de  
**MONT-TREMBLANT**

Communiqué de presse

Ce projet a été mené par l'équipe du Service des communications et des relations publiques de la Ville qui a travaillé en étroite collaboration avec la firme Amiral Agence Web retenue le 9 mai 2016 à la suite d'un appel d'offres public.

« La meilleure façon de vivre « l'expérience » de ce nouveau site, c'est d'aller le visiter! Je vous invite dès maintenant à inscrire le [www.villedemont-tremblant.qc.ca](http://www.villedemont-tremblant.qc.ca) dans vos favoris Internet! », a conclu le maire Luc Brisebois.